

Ya nos vemos

Propuesta artística de Nicole Serrano

Se sintió todo de un día para el otro, no parecía real, pero sucedió. Empezamos a notar cosas que existían pero ya no podíamos ignorarlas, entonces comenzamos a tomar acciones para mantenernos sanos y salvos. Se suponía que no estaríamos encerrados tantos días, que todo volvería a la normalidad pronto, pero poco a poco esta idea se desvaneció, todo se sintió más grave.

Los contagios y las muertes incrementan en un abrir y cerrar de ojos. Nada va a ser igual...

Esta propuesta se trata de cinco pinturas tamaño fotografía (15 x 10 cm), cada imagen involucra una serie de acontecimientos que se han dado desde el inicio de la cuarentena, y están acompañadas por pequeños escritos de pensamientos que han surgido en todo este tiempo de encierro que, en conjunto, forman un pequeño relato.